



Pressemitteilung

Goldenes Kronenkreuz der Diakonie Erlacher Höhe ehrt Karl-Heinz Retz

Großerlach, 16.05.2024. Zur Verabschiedung in den Ruhestand ist Karl-Heinz Retz mit dem Goldenen Kronenkreuz der Diakonie Deutschland ausgezeichnet worden. Der gelernte Bürokaufmann war 25 Jahre lang bei der Erlacher Höhe tätig, zunächst in der Verwaltung der Haller Arbeit am Standort Schwäbisch Hall, dann ergänzend in Künzelsau und am Standort Großerlach-Erlach, wo er für die Führung der Hauptkasse zuständig war.

Vorstand Wolfgang Sartorius würdigte Karl-Heinz Retz als einen hoch engagierten, flexiblen, kollegialen und den Menschen zugewandten Mitarbeiter. „Ihnen war es stets ein Anliegen, die Dinge so zu ordnen und handzuhaben, dass Menschen davon profitieren, dass manches leichter geht. Als Verwaltungsmitarbeiter hatten Sie diesbezüglich eine ganz wichtige Funktion inne. Das ist Dienen – Diakonie – im besten Sinne! Dafür möchte ich Ihnen heute ein ganz großes Dankeschön sagen.“

Bildunterschrift:

Karl-Heinz Retz (li.) ist für sein außergewöhnliches Engagement in Diensten der Erlacher Höhe von Vorstand Wolfgang Sartorius geehrt worden. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 16.05.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.